

# Hessisches Team VfR Fehlheim greift erstmals in den Deutschen Ü-40 Pokal ein

3.Deutscher Äœ-40 Pokal 2019/2020 - 2. Runde Vorschau

SG Giessen/GroÄŸen-Linden - SSV Vimaria Weimar, Sa., 07.03.2020, 14.00 Uhr Kunstrasenplatz GroÄŸen-Linden (fÄŸllt aus!)

VfR Fehlheim - SG Wormatia Worms/Leiselheim/Hofheim, Sa., 07.03.2020 15:00 Uhr Sportanlage Fehlheim

Nachdem die hessischen Vertreter SG Giessen/GroÄŸen-Linden und der VfR Fehlheim beim Deutschen Äœ-40 Pokal in der 1. Runde ein Freilos gezogen hatten, greifen sie an diesem Samstag, den 07. MÄrz erstmals im diesjÄhrigen Wettbewerb ins Geschehen ein. Die Oldies der SG Giessen/GroÄŸen-Linden empfangen in GroÄŸen-Linden am Samstag um 14.00 Uhr den SSV Vimaria Weimar aus ThÄ¼ringen. Bereits in der Saison 2017/2018 kam es im Deutschen Äœ-40 Pokal zu dieser Paarung, damals in Weimar. In der 1. Runde gewannen die Mittelhessen nach einem 2:2 nach regulÄrer Spielzeit mit 7:6 im ElfmeterschieÄŸen. Jetzt steht beim 3. Deutschen Äœ-40 Pokal diese Partie wieder an. Beide Teams sind Pokal erfahren - ist es doch fÄ¼r die Giessener Spielgemeinschaft und die Vimaren aus Weimar bereits die 3. Teilnahme an diesem Pokalwettbewerb. 2017/2018 sorgten die Old Boys der SG Giessen/GroÄŸen-Linden durch den 3:1 Heimsieg in der 2. Runde gegen die Traditionsmannschaft des VfL Wolfsburg (mit etlichen Ex-Profis) fÄ¼r positive Schlagzeilen.

Die wollen sie nun auch im Heimspiel gegen die Weimarer schreiben. Aber die Kicker aus ThÄ¼ringen gehÄ¼ren seit Jahren schon zu den Besten Äœ-40 Teams in ThÄ¼ringen und werden nicht nach GroÄŸen-Linden fahren um sich kampflos zu ergeben. Sie werden wie in den Jahren zuvor engagiert um den Einzug in die 3. Runde kÄmpfen, somit ist schon im Vorfeld fÄ¼r Spannung gesorgt.

Um 15.00 Uhr am Samstag wird der VfR Fehlheim sei DebÄ¼t im Deutschen Äœ-40 Pokal geben. Die Fehlheimer als Ex-Äœ-40 Hessenmeister und -pokalsieger gelten als technisch gute Mannschaft, die wenn es darauf ankommt auch kÄmpferisch ihre QualitÄten hat. Im "Derby" gegen die Spielgemeinschaft Wormatia Worms/Leiselheim/Hofheim, die nur wenige Kilometer von Fehlheim angesiedelt ist, ist mit einem echten Pokalkampf zu rechnen. Die Old Boys aus Worms, Leiselheim und Hofheim haben bereits Erfahrung im Deutschen Äœ-40 Pokal gesammelt. 2018 schafften es die Oldies des SV Leiselheim ins Final Four Turnier an der Frankfurter Commerzbank Arena. Dort unterlagen sie im Halbfinale SV BW Dingden aus Westfalen mit 3:5 (1:1) nach ElfmeterschieÄŸen. In der Saison 2018/2019 scheiterte die neu gegrÄ¼ndete Spielgemeinschaft SG FV Hofheim/Ried/ SV Leiselheim mit 0:3 am Deutschen Äœ-40 Meister von 2017 SG Hoechst Classique und auch die Oldies des VfR Wormatia Worms schieden in der dritten Runde des Wettbewerbs aus. In diesem Jahr haben sich die Wormser, Leiselheimer und Hofheimer zusammengeschlossen um im Deutschen Äœ-40 Pokal weit zu kommen. Mit einigen Ex-Profis im Team ist ihnen das auch zuzutrauen, dafÄ¼r mÄ¼ssen sie aber erst die HÄ¼rde VfR Fehlheim nehmen und das wird mit Sicherheit kein Spaziergang werden.